



¡Ya me chingaron!: Noroña

Gerardo Fernández Noroña no suele reconocer que se equivocó. El diputado del PT y próximo senador de Morena lo hizo ayer públicamente, y eso lo honra. Todo empezó en la sesión de preguntas y respuestas de una conferencia convocada por integrantes del sindicato de telefonistas que se oponen a la quinta reelección de su dirigente, **Francisco Hernández Juárez**.

Una vez desahogado el tema, se abordó su reclamo de ser coordinador de la bancada de Morena, por haber quedado en tercer lugar en la elección interna de la candidata presidencial del oficialismo. El acuerdo firmado por las entonces *corcholatas*, en 2023, así lo preveía, pero **López Obrador** dijo que sólo era válido para morenistas.

“Voy a ser un senador de a pie. No aspiro a ninguna responsabilidad dentro del Senado. De la coordinación (de la bancada de Morena), lo dije, ya me chingaron. Así fue. No aspiro a nada, tengo pensado recorrer todos los municipios del país de aquí a que termine mi mandato como senador. Traigo alguna idea”.

—¿El 2030?, le preguntaron.

—El propósito político de conocer el país... Yo no voy a dividir el movimiento bajo ninguna circunstancia. Mi aspiración personal, por importante que sea, nunca va a estar por encima del movimiento. Lo único que pido es respeto a mi persona, a lo que represento, a mi trayectoria, al respaldo popular con el que cuento... No me chamearon, simplemente la palabra se cumple...”

Fue entonces que este reportero pidió la palabra para preguntarle si su indignación se había transformado en resignación. ¿Qué pasó con el **Noroña** aguerido?, cuestionamos.

“Tengo la impresión que no han leído mi documento. Es fortísimo. Allí digo que no es una discusión por cargos. Que yo retiro mi aspiración a coordinar la bancada de Morena en el Senado, donde voy a estar”.

Eso dio pie a que le recordara sus palabras de que si querían la senaduría pluri, la regresaba.

—Eso no lo dije. No es cierto.

—Lo declaraste.

—No es cierto, no es cierto, no es cierto. Yo les pido que la presenten. Voy a estar aquí en la sesión del Senado y me dicen en cuánto tiempo regreso para que me demuestren lo que dicen. Mienten.

—Lo dijiste cuando declaraste que al sexto lugar (**Ricardo Monreal**) le dieron la coordinación en la Cámara de Diputados y que tú quedaste en tercero y que si te ponían en cuarto lugar te correspondía un cargo en el gabinete, recordé.

—Hablas de oídas. Dices lo que dije, acusó.

—No, sí lo dijiste, sostuve.

Para no hacer el cuento largo, los compañeros de la fuente del Senado espontáneamente se pusieron a buscar la declaración de **Noroña** en sus celulares. No tardaron mucho en encontrarla. Llegó uno, luego otro y otro con el video con audio.

El reportero **Victor Mayen** le puso el audio en el micrófono. Se escuchó: “A mí me correspondería estar en el gabinete. Cuarto lugar. ¡Ah, pero te dieron una senaduría pluri. Se las regreso”. **Gerardo** no tuvo más remedio que aceptarlo. “Bueno, a ver... Yo los acusé de que estaban faltando a la verdad. Me disculpo”.

“Eso es de hombres”, le dije.

Noroña, por cierto, manifestó públicamente que simpatiza con la idea de que **Luisa María Alcalde**, secretaria de Gobernación, sustituya a **Mario Delgado** en la presidencia nacional de Morena. “Es una gran compañera, con mucha experiencia y trayectoria, a pesar de su juventud. Le daría una profundización a Morena de manera importante”, aseguró.

• **Pablo Gómez**, titular de la UIF, aclaró ayer que no hay ninguna investigación contra **Carlos Loret de Mola**, su esposa o **Victor Trujillo**. “La denuncia que presentó la UIF contra Latinus no lleva incluido a ningún periodista, a ningún profesional de la comunicación”, dijo en la mañanera.

Su predecesor, **Santiago Nieto**, estuvo ayer en el Senado. Aprovechamos su presencia para preguntarle si cuando encabezó la UIF se investigó a **Carlos Loret de Mola**, a su esposa o a *Brozo*.

Respondió: “No, a ver. Hubo una investigación sí, por el desvío de recursos del gobierno de Michoacán en la secretaría de Salud, financiando a Latinus. **Pablo Gómez** lo ha hecho público. Pero era un tema de corrupción del gobierno del estado de Michoacán. Nada más. En ningún momento se investigó o se denunció a **Carlos Loret** ni a su esposa ni a *Brozo*. Por lo menos no durante mi administración. Si después hubo una investigación, yo no tendría al dato”.

• En el pasado Consejo Nacional del PAN se votó, a propuesta de uno de sus miembros, que una mujer suceda a **Marko Cortés** en la presidencia del PAN. Fue rechazada. La cosa no para allí. Hay quienes quieren un juicio de protección a derechos políticos en el TEPJF. El PAN nunca ha tenido una presidenta nacional electa. **Cecilia Romero** fue interina. **Adriana Dávila** ya levantó la mano para contender contra **Jorge Romero**, *delfín* de **Marko Cortés**.

La misma fuente nos dijo que **Marko** busca la coordinación de la bancada del PAN en el Senado. Si **Romero** llega, delo por hecho.